

PlantaDoce.

Empresa

Alta Life Sciences engorda en el año del Covid-19: el fondo de Altamar invierte veinte millones

El fondo de capital riesgo de ciencias de la salud ha incorporado cinco compañías a su cartera en 2020 y continuó invirtiendo en otras dos. En 2021, Alta LS prevé sumar hasta tres empresas más.

D. Punzano
8 feb 2021 - 05:00



Alta Life Sciences acelera en el año del Covid-19. **El fondo de capital riesgo de ciencias de la salud ha invertido cerca de veinte millones de euros en 2020.** El vehículo, gestionado por Altamar, participó en un total de siete operaciones.

El fondo de capital riesgo de ciencias de la salud incorporó a su cartera en 2020 a cinco empresas del sector de la salud, cuatro de ellas españolas y una de Estados Unidos. Alta LS reforzó su cartera con Inbrain Neuroelectronics, Ona Therapeutics, DeepUII, Binx y Inbiomotion. Además, realizó dos continuaciones, llamadas *follow-on*, en Accure Therapeutics y Peptomyc.

El grupo llevó a cabo la primera operación en mayo, liderando la ronda de financiación de 7,6 millones de euros de Accure Therapeutics, que ya formaba parte de su cartera.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/alta-life-sciences-engorda-en-el-ano-del-covid-19-el-fondo-de-altamar-invierte-veinte-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía especializada en investigación y desarrollo en el ámbito del Sistema Nervioso Central también recibió el apoyo del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti).

Alta LS cuenta con una cartera de nueve compañías y prevé incorporar hasta tres empresas más en 2021

Alta Life Sciences realizó dos operaciones más en junio. **Participó en la ronda de financiación de un millón de euros de Inbrain Neuroelectronics y en la ronda de treinta millones de euros de Ona Therapeutics**, a la que acudieron Sabadell Asabys, Ysios Capital, el fondo belga FundPlus y el francés BPI France.

“Todo el trabajo venía de antes de la pandemia y ejecutamos varias operaciones en el segundo trimestre, que fue el periodo más importante”, explica una de las socias de Alta LS, Montserrat Vendrell, a PlantaDoce. En julio, el vehículo gestionado por Altamar lideró una ronda de financiación de 3,5 millones de euros en DeepUII.

En el último trimestre de 2020, el grupo realizó tres operaciones más. **Alta LS lideró una ronda de financiación de once millones de euros de Binx**, *start up* estadounidense especializada en el diagnóstico de enfermedades de transmisión sexual. El fondo de capital riesgo de ciencias de la salud también entró en el capital de Inbiomotion a través de una operación cuyo importe no ha trascendido.

La ronda se anunció en enero, aunque se ejecutó a finales de 2020. “Inbiomotion no estaba en nuestros planes, pero fue una buena oportunidad”, detalla otro de los socios de Alta LS, Jose Mesa. Por último, **el vehículo gestionado por Altamar participó en la ronda de financiación de 11,4 millones de euros de Peptomyc**. Vendrell asegura que “ninguna operación se ha caído por la pandemia” y que están “contentos con el resultado del trabajo de 2020”.

El grupo también tiene en su cartera Sanifit, una compañía española especializada en el tratamiento de enfermedades cardiovasculares que captó 55,2 millones de euros en 2019, en la que fue la mayor operación del sector biotecnológico en España. Mediktor, que cerró una ronda de tres millones de euros en 2018, también forma parte de la cartera del fondo.

Alta LS ha realizado todas estas operaciones a través del fondo capital riesgo Alta Life Sciences Spain I FCR, dotado con ochenta millones de euros y que se completó en septiembre de 2019. Por su parte, Altamar Capital Partners es un grupo de servicios

PlantaDoce.

financieros que tiene actualmente cerca de 8.000 millones de euros de patrimonio comprometido.

Perspectivas 2021

Con nueve compañías en cartera, **Alta LS prevé incorporar entre dos o tres empresas más en 2021**. El fondo de capital riesgo especializado en ciencias de la salud se reforzará con una compañía europea en el primer semestre de 2021.

El vehículo gestionado por Altamar invierte *tickets* de entre ocho y diez millones de euros por empresa. **El objetivo para 2021 es “hacer un buen cribado de las nuevas operaciones**, ya que cuando sólo te quedan dos o tres operaciones por hacer cuesta más decidir la inversión”, apunta Mesa.

Alta LS invierte en empresas en todas sus fases de desarrollo, desde la financiación mediante capital semilla al crecimiento comercial, y en todos los ámbitos de las ciencias de la vida como la biotecnología, dispositivos médicos, diagnóstico, genómica y salud digital. **El equipo de socios está integrado por Guy Nohra, Miquel Valls y Scott Moonly, además de Vendrell y Mesa.**